

Autonomie auf A4

**Wie die Zürcher
Jugendbewegung
Zeichen setzte.**

Flugblätter 1979–82

Autonomie auf A4

Peter Bichsel
Silvan Lerch

An der Bruchstelle zum
heutigen Zürich

Nach Gebrauch verbrannten wir
die Matrizen, um Beweisspuren
zu verwischen.

Christoph Schuler

65

Ich fühlte mich wie ein Kind
im Candystore.

Elinor Burgauer

67

Ich wehre mich dagegen, einem
Stil zugeordnet zu werden.

Peter Bäder

70

Mit unseren Flugis übten wir
auch Kritik an der Bewegung.

Barbara Hiestand
Christoph Müller

121

Wir drängten darauf, uns
auszuleben — auch gestalterisch.

Olivia Heussler

123

Geld aus Moskau hatten
wir keines.

Markus Kenner

125

Die Flugis waren mehr für
den Tag und weniger für
die Geschichte gedacht.

Josy Meier

127

Papierkrieg—
Flugblätter, Pamphlete,
Artefakte.

177

Roland Fischbacher
Robert Lzicar
Silvan Lerch

Die Achtziger —
Porträt einer Bewegung.

233

Heinz Nigg